

Las altas temperaturas darán hoy un respiro, pero volverán a subir mañana

Prealerta sanitaria por el calor en el sur de Galicia, con registros de casi 40° en los termómetros

El calor volvió a ser sofocante ayer en gran parte de Galicia, donde los termómetros superaron ampliamente los 30° por segundo día consecutivo. Ouren-

se capital y Mondariz rozaron de nuevo los 40°. Esta situación ha hecho que se active la prealerta sanitaria en el sur de la comunidad. En el Complejo Hos-

pitalario Universitario de Vigo calculan que el 10% de los pacientes atendidos esta semana presentaban síntomas relacionados con el calor. » **2, 3 y 26**

Aumentan en urgencias los casos de cólicos nefríticos, deshidratación e infecciones urinarias



Miles de bañistas se acercaron a las playas coruñesas de Riazor y el Orzán durante una jornada en la que la ciudad rozó los 27 grados | ÓSCAR PARÍS

Miles de personas buscaron el fresco en las playas

La playa fue la solución a la que recurrieron miles de personas para buscar un respiro al sofocante calor causado en Galicia por la masa de aire cálido procedente

de África. En las zonas del interior, como en Ourense capital, el refugio se buscó en parques, fuentes y playas fluviales. La costa norte de Galicia disfrutó de temperaturas

más suaves, inferiores a los 30°. Las previsiones indican que las máximas experimentarán hoy un descenso, aunque volverán a subir mañana.

MURPROTEC®

Tratamientos definitivos contra la humedad
Subidas capilares - Infiltraciones laterales
Fenómenos de condensación

902103538

www.murprotec.com

Polígono Pocomaco. Parcela II-2 - 15190 A Coruña - galicia@murprotec.es

El Parlamento catalán prohíbe los toros por 13 votos de diferencia

El Parlamento catalán aprobó ayer por 68 votos a favor, 55 en contra y nueve abstenciones prohibir los toros en la comunidad a partir del 2012. Cataluña se convierte así, tras Canarias, en la segunda comunidad en tomar una decisión de este tipo sobre las corridas taurinas. » **18 y 19**

■ DE SOL A SOL ■

Que siga la presión

La lucha contra el narcotráfico debe abarcar todos los frentes. Empeñando por el policial y siguiendo por el del aislamiento social, pero sin olvidar el del bolsillo, que también duele lo suyo, sirve de ejemplo y dificulta que se reorganicen. Que siga la presión. Ya han causado demasiadas víctimas y creado una leyenda negra que aún pesa sobre Galicia.

Abandona ETA la terrorista más sanguinaria de la banda

Idoia López Riaño, la terrorista más sanguinaria de la historia de ETA, con al menos 23 asesinatos en su haber y miles de años de prisión, se ha desvinculado de la banda. Por ello, el Ministerio del Interior la ha trasladado desde la cárcel granadina de Albolote a la alavesa de Nanclares de Oca, tras una breve estancia en A Llama. » **13**

La Xunta acuerda con las cajas que la fusión se cierre el 15 de noviembre » **32**

EMPLEO
Marsans cierra y despide a 1.400 trabajadores, 45 de ellos en Galicia » **31**

GALICIA
Hacienda embargó a narcos gallegos bienes por valor de mil millones en los últimos años » **7**

EMPRESAS
Endesa vende el 21% de Reganosa a un fondo australiano » **33**

LA VOZ EN LA FRONTERA DE MÉXICO
Cientos de personas desafían el veto de Arizona a la inmigración y cruzan a EE.UU. » **15**

ENSEÑANZA
Los fondos para gastos fijos de las universidades gallegas se mantendrán en el 2011 en los niveles de este año » **4**

ECONOMÍA
El aumento del consumo antes de la subida del IVA redujo el déficit del Estado en un 25% en el primer semestre » **31**

La Voz de A Coruña
La tercera ronda, que no se concluirá hasta el 2012, habría evitado el gran atasco de la AP-9 » **L2 y L3**

Investigan las causas del hundimiento de parte del parking del puerto de Sada » **L11**